

Las depreciaciones son negativas porque en la metodología de cálculo utilizada el valor depreciable del equipo es igual al valor depreciable del mismo entre la vida útil en horas, y a su vez este valor depreciable es igual al valor de adquisición menos el valor de los neumáticos menos el valor residual; dado también que el valor de los neumáticos tomados en los criterios de actualización es muy elevado y habiendo equipos antiguos con precios bajos; da al traste que haya depreciaciones negativas. Favor de revisar la metodología y criterios, Gracias.

Lic. Irán Enrique Reyes Moreno Especialista en Política de Precios de la Dirección de Ingeniería de Costos del Centro de Desarrollo de Normas y Costos de la Construcción

[iran@cdncc.micons.gob.cu](mailto:iran@cdncc.micons.gob.cu)